

## **Antrag an die Bezirksversammlung**

Die TO des BSV regelt, dass wenn regionale oder historische Besonderheiten vorliegen, die Mannschaftsgröße verringert werden kann. Diese Reduzierung wurde auf meinen Antrag während der Corona Zeit vorgenommen. Er war nur auf diese eine Situation beschränkt und auch nur für eine Saison. Eine Verlängerung um ein Jahr wurde durch die BV im Folgejahr beschlossen, da die Pandemie nach wie vor existierte. Im Schachbezirk Mannheim gab es vor Corona weder regionale noch historische Besonderheiten. Diese gibt es auch aktuell nicht. Mit Beendigung der Pandemie besteht daher auch kein Grund mehr diese Ausnahmeregelung weiter zu führen, sondern man sollte wieder zurück auf die BezTO gehen, wo der Spielbetrieb ausführlich geregelt ist.

Ich stelle daher den Antrag zu der vorhandene Bezirksturnierordnung für die kommende Saison und darüber hinaus, zurückzukehren.

gez. Rainer Molfenter

14.06.2023